

Bewerbung als stellvertretender Kreisvorsitzender

Liebe Genossinnen und Genossen,

ich bin Moritz Flint, 24 Jahre alt, und ich möchte Euer stellvertretender Kreisvorsitzender werden!

In den letzten beiden Jahren durfte ich als Pressesprecher unserer SPD Herzogtum Lauenburg die Außendarstellung des Kreisverbandes aktiv mitgestalten. In dieser Zeit habe ich mich neben der „Tagespolitik“, also Pressemitteilungen, Presseeinladungen, Social-Media Posts et cetera, um den Umzug und die Neugestaltung unserer Website sowie um die Wiederbelebung unseres Facebook-Accounts kümmern können.

Neben meiner ehrenamtlichen Tätigkeit in unserer SPD studiere ich derzeit im Master Staatswissenschaft in Lüneburg, mache viel Musik und organisiere gemeinsam mit der Kultur-Community der Stiftung Herzogtum Lauenburg das fantastische „Pegasus-Open-Air“.

Inhaltlich stehe ich für eine Politik der leichten und klaren Sprache, für eine Politik der Teamarbeit und selbstverständlich für eine Politik für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer. Ich möchte aktiv an der Neuaufstellung unseres Kreisvorstandes beteiligt sein und mich langfristig dafür einsetzen, dass wir eine Doppelspitze etablieren, denn die Politik der „One-Man“- oder „One-Woman-Show“ ist nicht mehr zeitgemäß. Mit diesen Ansätzen möchte ich, dass wir nicht nur beide Direktmandate bei der Landtagswahl im Jahr 2022, sondern im Anschluss auch die Kommunalwahl 2023 für uns entscheiden!



MORITZ FLINT

Kontakt

Moritz.Flint@moelln.de

AUSBILDUNG

2013: Mittlere Reife an der Gemeinschaftsschule Mölln

2016: Abitur am Wirtschaftsgymnasium des BBZ Mölln (Leistungskurse: Mathe und Volkswirtschaftslehre)

2016-2020: Bachelorstudium an der Leuphana Universität Lüneburg

- Hauptfach: Volkswirtschaftslehre
- Nebenfach: Politikwissenschaft

Seit 2020: Masterstudium an der Leuphana Universität Lüneburg

- Fachrichtung: Staatswissenschaften (Public Economics, Law and Politics)

Außerstudentische Aktivitäten

Seit 2017: Organisation und Moderation des Pegasus Open Air in Mölln

Seit 2017: Mitglied der Band „4Way“

Seit 2018: Bürgerliches Mitglied des Schul-/ Sport-/ Jugend- und Sozialausschusses der Stadt Mölln

Seit 2018: Mitglied der SPD-Fraktion Mölln

Seit 2020: Stellvertretendes Bürgerliches Mitglied im Jugendhilfeausschuss des Kreises Herzogtum Lauenburg

Seit 2020: Mitglied der SPD-Kreistagsfraktion Herzogtum Lauenburg

Seit 2021: Stellvertretendes Bürgerliches Mitglied im Ausschuss Regionalentwicklung und Mobilität des Kreises Herzogtum Lauenburg